

Bayerischer Landtag

18. Wahlperiode

11.04.2019 Drucksache 18/1666

Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 10. April 2019 – Auszug aus Drucksache 18/1666 –

Frage Nummer 26 mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter Patrick Friedl (BÜNDNIS 90/DIE GRÜ-NEN) Ich frage die Staatsregierung, wie viele öffentliche Mittel bekam bzw. bekommt der Tourismusverband Franken e. V. (bitte angeben für die Jahre 2016, 2017, 2018 und 2019), wofür werden diese Mittel verwendet und welchen Anteil erhielten bzw. erhalten die 15 Gebietsausschüsse (bitte angeben für die Jahre 2016, 2017, 2018 und 2019, aufgeschlüsselt nach Gebieten und

der jeweiligen regionalen Mittelverwendung)?

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie

Der Tourismusverband Franken e. V. erhielt folgende Zuwendungen aus Mitteln des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie:

2016: 686.336 Euro, 2017: 686.336 Euro, 2018: 886.336 Euro.

Die Höhe der Zuwendung für das Jahr 2019 hängt von der Verabschiedung des Doppelhaushalts 2019/2020 durch den Landtag sowie dem Ergebnis der Antragsprüfung ab und kann deshalb noch nicht beziffert werden.

Die Mittel werden im Wesentlichen zur anteiligen Finanzierung von touristischen Marketingmaßnahmen zur Erhöhung des Bekanntheitsgrades und der Herausstellung der Vorzüge Frankens als attraktives Reiseziel im In- und Ausland, für Kooperationen mit anderen Tourismusorganisationen, für touristische Marktforschung und für Sensibilisierungskampagnen zu einzelnen Tourismusthemen zur Förderung von Qualität und Qualifizierung im Frankentourismus verwendet.

Die Mittel für den Tourismusverband Franken e. V. sind für die Destination Franken in ihrer Gesamtheit bestimmt und dürfen nicht an die Gebietsausschüsse weitergeleitet werden.